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9月19日，加多宝《中国
好声音》 将上演本季比赛导
师考核大结局。据悉，在最后
一场导师考核中， 齐秦麾下
李蔓、楠榪子呷、郑心慈、胡
慧怡、魏然、罗景文等一众人
气歌手都将悉数登台， 接受
导师以及梦想导师莫文蔚的
考核。待到比赛结束，本季加
多宝《中国好声音》最后四个
“十六强” 名额也将火热出
炉， 比赛也随之进入更加激
烈的阶段。

捷报传来，加多宝《中国
好声音》 导师考核第三场以
4.1的收视率斩获九连冠，成
为目前国内唯一一档连续9
期收视破4的栏目。 而随着
国庆的临近， 加多宝配合本
季《中国好声音》比赛推出的
“V罐”包装也持续走热。

喝V罐、抢V罐、玩V罐，
成为全新流行趋势， 万能的
加多宝V罐更是承包了今夏
生活小能手角色，美食搭档、
送礼标配、抢票专家、免单助
手，都是它。不少网友惊呼，
“这已经是一罐超越了‘本
分’的凉茶”。

在日前召开的2014夏
季达沃斯上， 国务院总理李
克强先生指出， 要用好创新
这把“金钥匙”，着力推进体
制创新和科技创新， 使中国
经济保持中高速增长、 迈向
中高端水平， 打造中国经济

升级版。
对于李克强总理的讲话

精神，加多宝集团党委书记、
品质与资源管理总经理庞振
国深有感触，并指出，加多宝
从无到有，正是依靠18年的
专注与创新，第七年成为“中
国饮料第一罐”，同时也是第
七次比肩国际巨头可口可
乐， 上演民族饮料品牌在本
土的逆袭。

为了更好推动凉茶产业
的发展，通过大量的调研，加
多宝在2003年提出了“预防
上火的饮料” 的创新定位并
拍摄以“怕上火”作为主广
告语的广告片， 正式吹响了
进军全国的号角， 从此，“怕
上火” 的广告语响遍了大江
南北， 带动加多宝红罐凉茶
红遍了全国，销量一路攀升，
从而成功开创了凉茶品类，
成就了凉茶产业的大发展，
同时， 也改变了饮料市场的

竞争格局， 从此使凉茶进入
发展的快车道。

事实上，经过18年的发
展， 加多宝已由最初的粗放
公益发展到现在的可持续公
益， 并形成了一个理念：“以
善促善，人人公益”理念，两
种模式：“建设型扶贫”及“发
展型助学”，让扶贫、助学、环
保等项目都有科学的体系支
持， 形成可良性循环的生态
公益链。

相关专家认为， 在新经
济形势下， 产业转型已成为
大势所趋。 凉茶领导者通过
产品力创新、 可持续公益加
大国际市场影响力的同时，
积极向全球推介中国传统文
化， 让民族品牌用文化创新
驱动产业转型升级， 成为全
球市场通行的金钥匙，在“中
国梦” 的伟大蓝图中， 发出
“凉茶中国梦” 的浩瀚之音。

■记者 潘文秀
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好声音将迎来导师考核大结局
加多宝“V罐”继续引爆消费热潮

李娜要退役了，你怎么看？
悲观主义者说， 中国网球乃至中国体

育，又少了一面旗帜。
乐观主义者说，这朵热爱自由的金花，

终于彻底解放了， 可以去追求她“家庭主
妇”的理想生活了。

两种说法，我都不赞同。
所谓“中国网球乃至中国体育的旗

帜”，这面旗帜从来就不是李娜自己扛着跑
的， 而是人们想当然地在心里给李娜竖起
来的。从某种意义上来说，职业运动员的生
活比许多行业的从业者都要来的简单。他
们每天要做的就是背起装备去训练、旅行、
比赛，然后回到家里或是酒店，空闲时和朋
友聚聚会、逛逛街。他们无需考虑升职，无
须理会办公室政治， 自然也无需担心自己
是否成为一面旗帜。曾经因一句“我打网球
不是为了我的祖国”让李娜受到误解，其实
这是一句大实话。

不可否认，李娜的单飞、崛起、走红，都
给中国网球乃至整个中国体育带来了正能
量。但这样的“正能量”，其实也没必要无限
夸大。她的勤勉、坚强，甚至倔强，都值得年
轻运动员学习，她的职业生涯规划、教练团
队的组建、个人形象的营销，都值得越来越
多职业运动员借鉴， 但无论是学习还是借
鉴，终归只是外力的诱导。后起之秀要想真
正强大，中国体育要想真正崛起，所谓榜样
的力量， 只不过是餐厅菜单上令人垂涎的
样品图———如果你不舍得掏钱的话， 对不
起，煮熟的鸭子也不会飞到你盘子里来。

反而观之，李娜的退役，也不过是一名
高龄职业运动员对竞技体育生理规律的自
然服从，中国体育的半边天，还塌不下来。

如果我们就此断言，李娜即将过上“家
庭主妇”的幸福日子，那恐怕也是武断和不
负责任的。

从李娜无比纠结的退役过程不难推
测，此刻的李娜，一定是百感交集，离别的忧
伤甚至大于解脱的快感。7月初折戟温网，随
即与大满贯教练卡洛斯和平分手，接下来缺
席蒙特利尔、辛辛那提和美网，再跟着又有
消息称将在亚洲赛季结束后退役， 直到最
后，就在亚洲赛季最重要的武汉公开赛和中
网开赛之前，正式曝出退役的消息。

无论是何种原因退役， 其中的复杂滋
味，或许只有李娜自己心里清楚。当我们祝
福李娜获得解放和自由时也别忘了， 除了
靠网球挣钱的职业本能， 她同时拥有一颗
热爱网球的心。这份热爱，或许正是李娜目
前最大的痛苦所在。 ■陈普庄

9月18日， 国际足球友
谊赛中国男足VS巴拉圭的新
闻发布会在长沙贺龙体育中
心召开。本场比赛将于10月14
日19:35在贺龙体育场开球，
这也是国足新帅佩兰上任后
首次带领球队在长沙比赛。

这场比赛将是佩兰在今
年2月接手国足后首次在长
沙比赛。 长沙市体育局副局
长陈晓说：“长沙已经多次承
办中国队比赛， 男足在贺龙

体育场未尝败绩， 这里是中
国男足不折不扣的福地。”中
国足协竞赛部部长戚军也坦
言， 去年中国男足在长沙大
雨中战胜伊拉克的比赛让他
印象深刻，“我相信在长沙球
迷的支持下， 国足能够奉献
精彩的比赛。”

佩兰上任后， 大胆启用
新人给国足带来了变化。他
上任后国足共踢了5场比赛，
成绩为2胜2平1负。这场对手

巴拉圭是佩兰上任以来面对
的最强劲对手， 中国男足在
主场与巴拉圭交手过2次，成
绩为1平1负。 不知新帅佩兰
将交出怎样的答卷。

本场比赛的球票已经开
售， 票价为100元、200元和
300元，其中100元的球票达
到70%。 有兴趣去现场观看
本场比赛的球迷可拨打电话
4006173003购票。

■记者 刘涛

9月17日， 第二届为爱
南北大穿越暨千人公益接力
骑行活动长沙站在长沙市南
郊公园正式开始。 为爱南北
大穿越的公益骑行活动，是
由“单打独斗”实现“零元骑
行中国”的北京奥运会、广州
亚运会双料火炬手王卫发起

的， 旨在为山区孩子求学之
路扫清障碍， 提供更多的资
源。

本届活动9月6日从北京
出发，途经石家庄、郑州、武
汉、长沙，一路向南，到达最
终目的地广州。 长沙站的接
力骑行活动由长沙市自行车

旅游协会组织参与， 记者采
访到活动发起人王卫， 他表
示：“组织公益活动， 一则是
为山区孩子提供更多帮助，
同时也为大学生骑友提供就
业创业机会。”

■记者 潘梁平
实习生 刘舒扬 袁宇

在李娜的职业生涯里，
因为快人快语不留情面，让
李娜多次陷入风波之中，不
过也因为她个性耿直， 让众
多球迷更加支持她。

“我需要对他们（中国球
迷） 说什么吗？ 我觉得很奇
怪，只是输了一场比赛而已。
三叩九拜吗？ 向他们道歉
吗？”———2012年法网第二轮
爆冷出局， 赛后记者问李娜
能否对中国球迷说点什么
时，李娜当场暴走。

“你们这些领导和教练
让我出成绩， 不就是要升官
发财、分房子吗？”
———2002年李娜第一次退隐
的时候，炮轰国家队领导。

“你能告诉现场的中国
人不要教我怎么打球么？”
———因为在比赛过程中，一
直有中国观众对她喊“冷静
下来”、“打直线” 之类的话，
李娜如此反应。

据多方面消息称，32岁
的中国网球一姐李娜将于19
日通过网络正式宣布退役。

李娜经纪公司 IMG表
示， 李娜已经确定不参加武
汉和中网的比赛，21日她将
在中网召开退役发布会。

有分析称，32岁的李娜
选择退役最主要的原因是膝
伤困扰，其次，温网后与恩师
卡洛斯分手也是促成李娜失
去前行动力的又一诱因。

而不管19日或者21日，
李娜是否会真如传言所说正
式宣布退役， 她在亚洲女子
网坛创造的历史始终难以磨
灭， 或许很长一段时间都很
难被人超越。两夺大满贯，四
次闯进大满贯决赛， 最高世
界排名一路尾随小威来到世
界第二， 这些成绩每一项摆
在亚洲女子网坛都可谓前无
古人。 ■记者 潘梁平 10月14日19:35中国男足贺龙迎战巴拉圭

国足新帅佩兰首战长沙

长沙接力千人公益骑行活动

曝李娜将宣布退役普通话

李娜退役 别扯旗子的事


